

## Compañías telefónicas refuerzan conectividad local

Las compañías Entel y WOM activaron planes de conectividad para apoyar a las comunas afectadas por el sistema frontal. La primera está implementando reposición de servicios móviles para clientes con deuda y suspensión de cortes de servicios por boletas impagas desde el 2 de agosto, medida que se suma a la activación del Roaming Nacional de Emergencia anunciado por el Gobierno que, en caso de indisponibilidad de la red móvil del operador, permite al usuario conectarse a la red móvil más cercana independiente de la compañía telefónica.

La gerenta de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel, Francisca Florenzano, explicó que el "rol principal como empresa de tecnología y telecomunicaciones es posibilitar la conexión de los chilenos, sobre todo ante contin-

### Implementaron la reposición de servicios móviles para clientes con deuda y suspensión de cortes de servicios.

gencias como la que estamos viviendo por este sistema frontal".

En el caso de WOM, anunció la reactivación de servicios para todos sus clientes postpago que se encontraban suspendidos por mora, y detuvieron las acciones de cobranza y corte de servicio, para asegurar la conectividad en la zona. Además, están preparados para respaldar a otras empresas con intermitencia en sus servicios, compartiendo sus redes en localidades sin cobertura.



*Las lluvias mantienen algunos sectores sin señal telefónica.*